



創る

練習を重ねた応援

その成果、十分発揮されました

令和7年

6月16日 (第7号)

学校長 村松 章史



各部の目標に向かって

6/5.7 峡南地区総合体育大会

6月5・7日に渡り、峡南地区の総合体育大会が開催されました。総体は各部の目標の達成に向け、3年生が中心となり取り組んできた成果を発揮する大きな舞台。今大会から、1年生の新人部員も迎え、全学年で熱い思いを持って臨んだ大会となりました。大会前日には選手壮行会が開かれ、代表による力強い選手宣誓、各部の工夫した決意表明、応援団のリードによる応援が行われました。全学級から所属した40名を超える大応援団は、3年生が中心となり練習を重ね、仲間同士の絆が表れた素晴らしい応援をしてくれました。吹奏楽部にとっても全校を前に今年度初の演奏の機会になりました。吹奏楽コンクールに向けた決意が伝わる演奏でした。試合の結果については下記の通りですが、3年間の想いを胸に戦った3年生の姿や、それを支える1・2年生の姿や応援は感動的でしたし、結果だけではない成長の姿を見て取ることができました。今大会で節目を迎えた男子ソフトテニス、女子バスケの3年生のみなさんにねぎらいの拍手を送ります。県大会に進む皆さん、特に3年生は、もうしばらく活動できることへの喜びを胸に、最後まで走り抜いてほしいと思います。

- 男子バスケットボール部：優勝
- 女子バスケットボール部：準優勝
- 男子バレーボール部：2位
- 女子バレーボール部：2位
- 男子ソフトテニス：団体5位
高室・豊田ペア：個人3位
田中・花輪ペア：ベスト8
- 女子ソフトテニス部：団体5位
長田・松井ペア：ベスト8
- 野球部：1回戦 惜敗
- 剣道部
地区大会はありませんでした。
県大会には・・・
◇男子バスケットボール部
◇男・女バレーボール部
◇男子ソフトテニス部
(個人：高室・豊田, 田中・花輪)
◇女子ソフトテニス部
(団体, 個人：長田・松井)
◇剣道部 が出場します。



